

Presse- mitteilung

HAUSANSCHRIFT Wilhelmstraße 49, 10117 Berlin
POSTANSCHRIFT 11017 Berlin
TEL +49 30 18 527-2835 / 2188
FAX +49 30 18 527-2191
INTERNET www.bmas.de
E-MAIL presse@bmas.bund.de

Berlin, 5. März 2010

Nr. 14

Bundesversicherungsamt mit neuem Präsidenten

Maximilian Gaßner tritt Nachfolge von Josef Hecken an

Der Staatssekretär im Bundesministerium für Arbeit und Soziales (BMAS), Gerd Hoofe, hat am heutigen Freitag Dr. Maximilian Gaßner im Rahmen einer Feierstunde im Haus der Geschichte der Bundesrepublik Deutschland in Bonn offiziell in sein Amt als Präsident des Bundesversicherungsamts (BVA) eingeführt. Dr. Gaßner tritt die Nachfolge von Josef Hecken an, der als Staatssekretär ins Bundesministerium für Familie, Senioren, Frauen und Jugend wechselte.

Das Bundesversicherungsamt

- gehört zum unmittelbaren Geschäftsbereich des BMAS,
- übt die Rechtsaufsicht über die bundesunmittelbaren Träger der gesetzlichen Kranken-, Pflege-, Renten- und Unfallversicherung aus,
- ist an zentraler Stelle in die Finanzströme zwischen den Sozialversicherungsträgern eingebunden, und
- ist für die Durchführung des morbiditätsorientierten Risikostrukturausgleichs sowie seit dem Jahr 2009 für die Verwaltung des Gesundheitsfonds in der gesetzlichen Krankenversicherung verantwortlich.

Maximilian Gaßner leitete von 1995 bis April 2009 im Bayerischen Staatsministerium für Arbeit und Sozialordnung, Familie, Frauen und Gesundheit die Abteilung „Sozialversicherung“ und seitdem im Bayerischen Staatsministerium für Umwelt und Gesundheit die Abteilung „Gesundheitspolitik, Krankenversicherung“.

Ein Schwerpunkt seiner Aufgaben als Präsident des Bundesversicherungsamts wird die Mitwirkung an der Reform des Systems der Gesetzlichen Krankenversicherung sein.

Informationen zum BVA erhalten Sie unter www.bundesversicherungsamt.de